

Le tennis de table a fait le point

25/06/2016 05:31



Les couleurs de Larçay ont brillé à travers les différents championnats par équipes et en individuels

L'assemblée générale de Larçay Tennis de table s'est déroulée vendredi de l'autre semaine en présence de J.-M. Renaudeau, adjoint aux sports. Le président Thierry Bourdilleau a présenté le rapport moral et sportif. Le club a trente-six licenciés, dont treize jeunes, quatre équipes adultes et deux équipes mixtes jeunes (benjamins et cadets). La première phase a été remarquable avec la D3 2^e et surtout les deux D4 1^{res} et invaincues. En seconde phase, l'équipe fanion de D3 finit 3^e. L'autre D3, hélas, redescend, même si elle n'a pas démérité. La D4 termine 3^e, la D1600 (réservée aux débutants) cède sa 1^{re} place en raison d'un set average défavorable et les deux équipes jeunes obtiennent une 3^e place prometteuse. Plusieurs joueurs ont connu une très belle progression dans leur classement.

L'objectif de la saison prochaine est de faire mieux (une montée en D2) et surtout d'assurer un meilleur suivi de chacun grâce à un entraînement plus personnalisé que dispensera Guillaume, la nouvelle recrue.

Puis Michel Franchet a exposé son dernier rapport financier. Après onze ans de loyaux services, il va laisser la main. Les quatorze administrateurs ont installé Jean-Marc Chapot comme nouveau trésorier.